

133 Aktuell/Leserbriefe

140 Editorial
Kochen, M. M.

Originalarbeiten

141 Darmkrebsvorsorge 2003 – Einjährige Beobachtungsstudie in der Allgemeinpraxis
Lohnstein, M.

146 Patientenschulung in der Hausarztpraxis als Beitrag zum Disease Management: Qualitative Studie über Motive und Hindernisse bei der Durchführung von Schulungen für Typ-2-Diabetiker
Möller, J., C. Küver, M. Beyer, F. M. Gerlach

150 Der Effekt einer palliativmedizinischen Fortbildungsreihe auf den Kenntnisstand von Hausärzten und deren Selbsteinschätzung
Wagner, G., H.-H. Abholz

Kommentar

153 Gedanken zur Implementierung von Palliativmedizin in die ambulante ärztliche Versorgung inkurabel Kranker
Papke, J.

Leitlinien

157 Ein Blick hinter die Kulissen: Leitlinie „Kreuzschmerzen“
Becker, A., J.-F. Chenot, W. Niebling, M. M. Kochen

Weiterbildung

160 Die mündlich-praktische Prüfung des Schweizer Facharzt FMH Allgemeinmedizin
Peltenburg, M.

Qualitätssicherung

166 Qualitätssicherung in der Praxis für Allgemeinmedizin – Zertifizierung einer allgemeinmedizinischen Praxis nach DIN EN ISO 9001: 2000
Frank, M.

171 DEGAM-Nachrichten

Autorenhinweise

133 News/Letters

140 Editorial
Kochen, M. M.

Originals

141 Colorectal Carcinoma prevention Screening 2003 – One-Year Study in General Practice
Lohnstein, M.

146 Patient Education in General Practice as a Contribution to Disease Management: A Qualitative Study of the Motivation and Obstacles in the Implementation of Patient Education for Type-2-Diabetics
Möller, J., C. Küver, M. Beyer, F. M. Gerlach

150 Effects of CME in Palliative Medicine on GPs' Knowledge and Self-Evaluation
Wagner, G., H.-H. Abholz

Commentary

153 Thoughts About Implementing Palliative Medicine in Caring for Outpatient Terminal Ill Patients
Papke, J.

Guidelines

157 Behind the Curtains; The Making of the Low Back Pain Guideline
Becker, A., J.-F. Chenot, W. Niebling, M. M. Kochen

Vocation of Training

160 Oral-Practical Assessment for Board-Certification of Swiss General Practitioners
Peltenburg, M.

Quality Assurance

166 Quality Assurance in General Practice: Certification According to DIN EN ISO 9001: 2000
Frank, M.

171 DEGAM-News

Instructions for authors